

Au niveau de l'habitat, on constate la même imbrication entre le local et le métropolitain



On va des maisons de type européen à la case



La case n'est souvent qu'une simple caisse avec une porte et une fenêtre, caisse posée à même le sol ou sur une chape en béton



Parfois, la case prend un étage



On peut enrichir la case par une balustrade



Pour les plus riches, cela peut devenir une maison style colonial. Celle-ci appartient à trois vieilles demoiselles



Voilà la vue que l'on a depuis cette propriété



Mais tout le monde n'est pas riche



Dans bien des cas, la tôle ondulée règne en maître



Autre lieu de dévotion



La plupart des martiniquais sont catholiques mais, dans certaines communes, l'influence des îles anglaises protestantes se fait sentir. Ici un temple dans un petit village



Ici une cérémonie de baptême protestant. Cette scène a été photographiée de loin pour ne pas gêner les assistants. Les habitants de Martinique ont horreur de se faire photographier

